



Dicen por ahí...

» **PROTESTAS.** Más que una estrategia que tenga el objetivo de conseguir efectos en una decisión legislativa ya tomada, el paro laboral de trabajadores y personal judicial tiene más el sentido de la protesta que cualquier interés por doblegar a una bancada legislativa que lleva ya muy adelantado el proceso de aprobación de la reforma. Algunos comienzan a encontrar similitudes entre el paro judicial con aquel paro de labores del CEU en la UNAM para protestar contra el aumento de cuotas: sólo el afán de protestar, pero sin mecanismos políticos para convencer a los morenistas.

» **DESDÉN.** Al comenzar el sexenio con las mañaneras, el grupo de asesores en materia de medios SPIN, del especialista **Luis Estrada**, realizó un seguimiento minucioso de conferencias y contenidos; ahora que la presidenta electa **Claudia Sheinbaum Pardo** anunció la continuidad calcada del mismo modelo, **Estrada** y SPIN acaban de anunciar que no le darán seguimiento a las *mañaneras* del próximo sexenio. En todo caso, el esfuerzo de SPIN no alcanzó a imponer una agenda de debate sobre las *mañaneras*.

» **CARTUCHOS QUEMADOS.** Los demócratas padecen una escasez de liderazgos realmente sociales. Los discursos denominación de **Kamala Harris** corrieron a cargo de los expresidentes **Bill Clinton** y **Barack Obama**, pero los dos están siendo identificados como parte de los fracasos demócratas: los escándalos sexuales y frivolidades de **Clinton** permitieron la elección del republicano **George Bush Jr.** y la decepción que causó **Obama** entre sus seguidores facilitó la victoria del caucásico racista **Trump** sobre la herencia afroamericano. Eso sí, **Clinton** y **Obama** son los caciques del Partido Demócrata.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** AMLO definió la presencia de periodistas en las mañaneras como una estrategia política y dio prioridad a blogueros y dicen que Claudia no tiene claro a quiénes registrar porque tampoco tiene muy clara su idea propia de mañaneras.

» **VAR POLÍTICO.** Finalmente, esta semana cumplirán el Tribunal Electoral y el INE su papel de VAR político-electoral y le darán la mayoría calificada a morena en la Cámara de Diputados y sólo a dos curules para obtenerla en el Senado. Y ya comienzan las rechiflas de "VAR vendido".

» **Digo..., es pregunta:** ¿Deveras las protestas y rechiflas en Jalisco y Nuevo León contra gobernadores de Movimiento Ciudadano fueron espontáneas?

“

Quien haga paro será palero
de corruptos

”

AMLO, a trabajadores y empleados...
en paro judicial.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS